
 
２学期が終わります。 

1 年間で一番長い 2 学期が終わりました。暑い夏から秋へ季節が変わり、そして今は冬です。その中でこ

まゆみ祭をはじめとして、いろいろな行事や学習活動がありました。2 学期もいろいろな教育活動へのご協力

ありがとうございました。 

さて、中学校では、今学期、職員の重点取り組みとして、

「あらゆる場面で！生徒にハンドルにぎらせて」を意識してき

ました。また、青木中学校の目指す授業の姿として LINK

～生徒と先生の思いが LINK する授業の創造～を生徒とも

に確認し、授業改善に取り組んできました。生徒がハンドル

を握って行事などに意欲的に取り組み、生徒達が自分たち

の力でいろいろな活動を成功させてきたことがとてもうれし

かったです。また、授業も日々の生徒との会話や公開授業等

を通して、授業改善に取り組

んでいます。まだまだのところ

もありますが、３学期もがんば

っていきたいと思っています。

引き続きご協力よろしくお願

いします。  

生徒会引継ぎの時期になりました 
 11月１６日に生徒会立会演説会と選挙が行われ、新しい会長と副会 

長が選出されました。12月 14日に生徒総会が行われ、15日は引継会 

があり、1年間やりきった自信に満ちた顔の 3年生の姿と、これから始まる 

新生徒会への緊張した様子の 2年生の姿がありました。3年生の中心の今年

の生徒会は、スローガンでもある『一期一笑』の言葉どおり、全校で笑顔になれ

る活動を意識した生徒会だったなと思います。校長先生の話の、会長や副会長

の言葉にあるように、「やりきった」3年生の生徒会。生徒総会でも、引

継会でもとても良い笑顔をたくさん見ることができました。そして、20

日に行われた青春の集いリターンズでも、全校の笑顔があふれた時間

でした。３学期からは 2年生を中心とした新しい生徒会を 3年生に支

えてもらいながら、創り上げていきます。 
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★先日、生徒総会の後で，紹介した生徒会長の宮下さんの言葉が心に残っています。 
「生徒会長を務めてきて嬉しかったことは何ですか？」すると宮下さんは「自分では上手くいかなかったと思っ
たときに，先輩からよかったよと言われたことです。」他にも，「折り鶴つくりをみんなが協力してくれてできたこ
と。仲間とのチームワークが嬉しかったです。」と答えてくれました。さらに，「やり残したことはありませんか？」と
聞くと，「やり尽くしました。もう残ったことはありません。」とも答えてくれました。 
副会長の池田くんにも聞いていました。 
「池田くんはこまゆみ祭のとき，「青春の集い」で上手くいかなかったと感じ，ステージでみんなの前で『ごめん 
なさい』と言いました。そして，リターンズが12月20日に行われたわけですが，私はこのことが心に残っていて， 
なぜ，文化祭という大きな場でごめんなさいって言えたの？」すると，池田くんは「みんなでつくってきたものだっ 
たから」と答えてくれました。 
私はこのすばらしい言葉に驚きましたし，とてもうれしくなりました。二人の言葉からは，仲間とのかかわりやチ 

ームワークの大きさを感じました。青木中で過ごしてきてよかった，仲間がいてよかったと思える２学期になった
ことがうれしかったです。(終業式の校長先生の話より) 

宮下会長から 

竹森会長へ 

二学期の授業の様子です。 

いろいろな教科で ICTを活用して個別最適

な学びに向けての授業改善を行っています。 



☆彡青木村議会訪問☆彡 

12月もいろいろな方から学びました！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆ １月の予定 ◆◆◆◆  

１日（日）～８日（月）  年始休業                    ８日(月) アンサンブルコンテスト東信 B地区大会                             

9日(火) 3学期始業式 図書館開館日            １０日（水） 総合テスト⑤         

11日(木) 1年身体測定  12日(金) 2年身体測定 15日(月) 3年身体測定 

 １２日（金） 新入生保護者説明会(小学校にて)       15日(月)学校集金振替日 

 ２３日(火)小学生中学校体験入学                  ２６日（金） PTA三役・役員合同会   漢字検定 

 ３１日（水） 漢字道場                           ★1月は私立高校の入試が始まります。 

★2月 1日(木)公立前期選抜                       

★2月 2日(金)第 3回地域参観日、PTA代議員会・総委員会 

             

 

☆彡 ATタイム☆彡 

全校で集まり探究してきた AT タイムも、最後に各班からの

提案で終わりました。どの班の提案も青木中をより過ごしや

すい学校にするためにいろいろ考えてありました。 

☆彡体づくり講座☆彡 

保健体育の時間に、体づくり講座が行われました。講師のア

スレチックトレーナーの関賢一先生から「できないことがあっ

てもいいんです。あたりまえなんです。大切なのはチャレンジ

すること。そしてちょっとだけがんばること。体力を高めるっ

てことは生きていくための力を高めてるってことだよ」とい

う温かいメッセージをいただきました。 

他にも、スクールサポータの井出さんによる「薬物乱用防止教室」や、3 年生

には助産所とおみの甘利さんによる出前授業「命について」を行いました。い

ろいろな方から学ぶことができた 12月でした。 

税の標語では、上田間税会会長賞

をいただきました。 

「その税金 必ず誰かの 役に立つ」 

文化奉仕委員会からの

呼びかけにより、赤い羽根

募金やモロッコアフガニスタ

ンの募金活動をして社協に

寄付しました。 

☆全校芸術～リボーンアートボール☆ 

全校芸術の時間があり、全校で使われなくなったボールをアート
にしてよみがえらせようという活動を行いました。美術館とのコラ
ボの活動で、青木村とつながりのある日本画家で講師の太田圭
さんが、最後に「難しいけど楽しい経験になったかな？1個 1個
違って、それを並べるとお互いに輝き合ってさらに良いね」とまと
めてくれました。2月には青木村美術館に展示されるそうです。 

 


